



Abbacher Insellauf bietet sich als Alternative an

Die Meldung von der Absage des Regensburg-Marathons am 6. Mai hat in Läuferkreisen einigen Staub aufgewirbelt. Der Lauftreff Bad Abbach hat aus der Not eine Tugend gemacht und kurzerhand entschieden, die eigene Laufveranstaltung an diesem nun freien Termin als kleine Alternative für Läufer aus

dem Großraum Regensburg anzubieten, so Erich Wagner, Vorsitzender des Lauftreffs. Gemeinsam mit einem 60-köpfigen Helferteam organisiert er seit zehn Jahren den Insellauf in Bad Abbach mit zirka 500 Teilnehmern. „Mit einer Marathon-Veranstaltung können und wollen wir uns natürlich nicht

messen“, so der Vorsitzende, „aber wenn dieser ideale Lauftermin im Großraum Regensburg im Jahr 2012 nun frei ist, dann wird der elfte Insellauf in Bad Abbach eben vorverlegt.“ Die ersten Infos für Läufer gibt es dazu unter der Internetadresse www.lauftreff-bad-abbach.de. Text/Bildarchiv: Hueber-Lutz